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平成３０年度市民参加対象事項（実績）評価シートに対する 

市民参加推進評価会議委員からの質問等 

 

１ 衣浦東部ごみ処理広域化計画の策定（企画情報課） 

質 問 回 答 

市民参加対象事項として事

前評価の対象となっていな

かったのは、どうしてでし

ょうか。 

本計画は、衣浦東部広域行政圏を形成する

５市で共同して策定している計画のため、

改訂にあたっては、改訂に関する方法、ス

ケジュール等について５市で調整したうえ

で決定していく必要があります。事前評価

の時点では、市民参加の方法を含め、５市

での合意が得られていなかったことから、

事前評価の対象外としました。 

【プラン内容等への要望】 

・計画内容に従い、推進してください。 

 

２ 第２次安城市多文化共生プランの策定（市民協働課） 

質 問 回 答 

審議の場、計画の場への外

国人の方の参加はどうでし

ょうか。 

策定審議会委員として、公募による市民か

ら外国籍の方が２名おりました。 

【プラン内容等への要望】 

・計画内容に従い、推進してください。 

 

３ 第４次安城市地域福祉計画の策定（社会福祉課） 

【プラン内容等への要望】 

・計画内容に従い、推進してください。 

・町内福祉委員会はがんばっていますが、若い方たち、次世代の参加活動の広

がりが必要と思われます 

 

４ 安城市子ども・子育て支援事業計画の策定（子育て支援課） 

【プラン内容等への要望】 

・計画内容に従い、推進してください。 

 

５ 第２次健康日本２１安城計画の中間評価及び改訂版策定（健康推進課） 

【プラン内容等への要望】 

・委員の男女比（女性 5：男性 14）は委員改選時に改善いただきたいです。 
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６ いのち支える安城計画（安城市自殺対策計画）の策定（健康推進課） 

【プラン内容等への要望】 

・20 代男性が多いこと、性別では男性が多いことなど知りましたが、それに合

わせた対策を行っていくことが大切だと思います。 

・委員の男女比（女性 5：男性 14）は委員改選時に改善いただきたいです。 

・委員の男女比を対等にしてほしいです。 

 

７ 中心市街地にぎわいづくりビジョンの策定（商工課） 

質 問 回 答 

そもそも「市民参加」を求

める必要があったのか疑問

です。「対象事項」が「中心

市街地にぎわいビジョンの

策定」となっていますが、

「ビジョン策定」ができず

に「キャッチフレーズ的な

ものを作成する」程度の結

果しか得られなかった、と

いうことでしょうか。 

中心市街地のにぎわいづくりのため、中心

市街地商店者、中心市街地商店街等の利用

者、中心市街地のにぎわいづくりに関心の

ある人を募り、にぎわいづくりのための取

組みの実施・検討、中心市街地の未来づく

りに関わる人へのメッセージを含んだポス

ターの作成を行いました。にぎわいづくり

のための取組みの実施・検討は、今年度も

活動を継続しており、活動が醸成された段

階で、成果の公表をする予定です。 

成果物は公表していただけ

るのでしょうか。 

 

ワークショップ各回の結果と中心市街地の

未来づくりに関わる人へのメッセージを含

んだポスターについては、ホームページで

公表しております。 

【プラン内容等への要望】 

・オシャレな街づくり、歩きたくなる街、傘をささずに歩けるなど、大掛かり

な計画が必要ではないでしょうか。 

・アンフォーレは、いろいろなイベントもあり、にぎわっているが、市街地の

にぎわいにひろがっているか疑問です。 

・対象年度以外の予定を立案して欲しいです。 
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８ 第３次安城市都市計画マスタープラン（案）の策定（都市計画課） 

質 問 回 答 

「委員構成内訳」欄の「市

民公募（臨時）2 人」の「臨

時」とはどのような意味で

しょうか。「プラン策定時」

のみの市民公募という意味

であれば、臨時とする必要

はないと思いますので、改

善いただきたいです。 

（臨時）は、都市計画審議会の臨時委員を

指すもので、第三次安城市都市計画マスタ

ープランの策定において、設置した委員 

です。 

 

９ 緑の基本計画の改定（公園緑地課） 

質 問 回 答 

「毎年度の実績」の「予定」

も「実績」も「無」ですが、

審議会には報告されている

と思いますので「公開」で

よいのではないでしょう

か。 

「安城市緑の基本計画」については、１０

年後の目標値は設定していますが、毎年の

目標値は設定されていません。 

よって、「毎年度の実績」の「予定」も「実

績」も特にありません。 

【プラン内容等への要望】 

・植物は常に時期ということを大切にしないといけないので、常に年間を通し

て観察するシステムになっており、業者まかせになっていないようにしてほし

いと思います。 

・農地の多い安城市は、緑化率が高いようにみえますが、街路樹、公園等の緑

化をもっとすすめるべきだと思います。早くから枝を切り込み、緑といえない

と思います。 

 

10 南明治第１土地区画整理事業２号公園実施設計（公園緑地課） 

【プラン内容等への要望】 

・できた後の観察、見直しなどきめ細かい事後の対応が必要と思われます。 

 

11 公園リニューアル実施設計（公園緑地課） 

【プラン内容等への要望】 

・できた後の観察、見直しなどきめ細かい事後の対応が必要と思われます。 

 

12 西三河都市計画事業安城南明治第一土地区画整理事業計画の変更（南明治整備課） 

  特になし 
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13 西三河都市計画事業安城南明治第二土地区画整理事業換地計画の策定 

（南明治整備課） 

  特になし 

 

14 安城市教育振興基本計画の策定（教育振興部総務課） 

【プラン内容等への要望】 

・策定の根拠に従い、推進してください。 

 

15 安城の豊かな水と恵みに感謝し、乾杯する条例の制定（議会事務局議事課） 

質 問 回 答 

市民参加対象事項として事

前評価の対象となっていな

かったのは、どうしてでし

ょうか。 

この条例の制定とパブリックコメントの実

施の決定時期が、市民参加対象事項として

掲載する時期に間に合わなかったためで

す。 

【プラン内容等への要望】 

・山から流れてくる水、源の山、地域、ダムがある地域への感謝、安城から出

ていく水の地域（碧南など）への感謝をし、市民はそれを知らなければならな

いと思います。 

・具体的な計画を立案し、公表して欲しいです。 

・安城は昔から農業の地でもあり、農業を守り、地産地消の普及のため、ぜひ

普及していただきたいです 

 


